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Повысить уровень партийно
политической работы, усилить 
контроль за внедрением посту
пивших предложений от ра
бочих, инженерно-технических 
работников.

Неотложные задачи 
партийной организации

СЕГОДНЯ в нашей газете пу
бликуется материал с очеред
ного пятого пленума горкома 

КПСС. Члены горкома заслуш а
ли и обсудили доклад секретаря 
горкома партии тов. Жирнова 
«О б итогах июльского Пленума 
ЦК КПСС и задачах городской 
партийной организации». Как док
ладчик, так и выступающие в пре
ниях отметили, что трудящиеся 
города вместе со всем советским 
народом единодушно одобряют  
решения Пленума, как программу 
борьбы за  достижение новых ус
пехов в коммунистическом строи
тельстве.

Партия определила конкретные 
задачи по дальнейшему подъему 
промышленности, техническому 
прогрессу и улучшению организа
ции производства.

Борьба за  дальнейший техниче
ский прогресс и на этой основе 
борьба за  систематический рост 
производительности труда была и 
остается основой основ нашей 
экономической политики. М ежду  
тем, обсуж дение вопроса на пле
нуме ГК КПСС показало, что в 
промышленности имеются серьез
ные недостатки, мешающ ие в пол
ной мере использовать резервы 
производства. На ряде предприя
тий медленно внедряются в произ
водство достижения науки и тех
ники.

Отдельные предприятия не вы
полняют государственные планы, 
не справляются с заданиями по 
производительности труда. Слабо 
распространяются лучшие приемы 
труда передовиков и новаторов 
производства. Наблюдаются слу
чаи нарушения трудовой и техно
логической дисциплины, допуска
ются больш ие потерн от брака и 
непроизводительных затрат. В ор
ганизации соревнования и техни
ческой учебы допускается форма
лизм.

Эти и многие другие недостатки  
объясняются серьезными недоче
тами в партийном руководстве 
промышленностью. В чем состоят 
главные недостатки в работе не
которых партийных организаций  
по руководству промышленностью? 
П реж де всего в неумении выде
лить главное и сосредоточить на 
нем внимание партийной органи
зации. Н е хватает умения и на
стойчивости, чтобы реш ать кон
кретные дел а  д о  конца.

Известно, например, что Ново
трубный завод не выполняет обя
зательство по снижению брака.

Положение дел с  браком знают 
партком и цеховые парторганиза
ции, но вплотную не занимаются. 
Партбюро Динасового завода по

ложило хорош ее начало, разобра
лось с причинами неритмичности в 
работе предприятия, но не уста
новило контроля за  выполнением 
мероприятий. Партбюро Старо
трубного, Хромпикового и Д ина
сового, первого, второго, третьего, 
четвертого и пятого цехов Ново
трубного заводов не осуществля
ют повседневного контроля за  вы
полнением принятых предложений  
при обсуждении письма ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР, не потребовали ответствен
ности с хозяйственных руководи
телей за  их осуществление. В ре
зультате этого больш ое количест
во рабочих предложений не вы
полнено.

Серьезны недостатки в прове
дении, содерж ании и формах мас
сово-политической работы на 
предприятиях, в работе комсомоль
ских и профсоюзных организаций.

В соревновании с трудящимися 
г. Каменск-Уральского первоураль
цы обязались к 7 ноября выпол
нить пятилетнее задание, а к 20 
декабря — годовой план. Чтобы 
обеспечить претворение в жизнь 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС и выполнение обязательств 
партийные организации обязаны  
усилить руководство промышлен
ностью, всеми отраслями народ
ного хозяйства. Партбюро цехо
вых н первичных партийных орга
низаций — чащ е ставить на об
суждение конкретные вопросы 
производства, советоваться с ак
тивом по конкретным вопросам  
производства и принимать меры к 
устранению недостатков. Н еобхо
димо усилить контроль за  хозяй
ственной деятельностью, за  выпол
нением предложений рабочих.

Задача состоит в том, чтобы 
резко повысить уровень всей пар
тийно-политической работы, под
нимать роль комсомольских и 
профсоюзных организаций.

Пленум ГК КПСС наметил про
вести 1— 2 октября очередную XII 
городскую партийную конферен
цию. Подготовка к этой конферен
ции долж на пройти под лозунгом  
мобилизации всей городской пар
тийной организации, всех комму
нистов, всех трудящ ихся города на 
выполнение исторических решений 
июльского Пленума ЦК КПСС, за  
достойную  встречу XX съезда  
партии.

В честь X X  
съезда КПСС
НАЧАЛАСЬ УСТАНОВКА

АГРЕГАТА ВТОРОЙ ОЧЕРЕДИ 
КАМСКОЙ ГЭС

18 августа началась установка 
агрегатов второй очереди Кам
ской ГЭС. В четвертой секции во
досливной плотины установлена 
часть агрегата —  150-тонный 
укрупненный узел турбины.

Этот агрегат даст промышлен
ный ток 15 сентября 1955 года.

НОВЫЕ ШАХТЫ 
В Донбассе, Кузбассе, Караган

де, Средней Азии, Воркуте, за
падных районах Украины и дру
гих угольных бассейнах страны 
сейчас строится свыше 150 круп
ных шахт. В 1956 году они уже 
будут давать топливо. Прирост 
добычи угля повысится к этому 
времени в полтора раза против 
среднего прироста за предыдущие 
годы пятой пятилетки. (ТАСС).

ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА 
ВОЗРОСЛА

Не так давно токари механи
ческого цеха Динасового завода 
изучали в школе передовые прие
мы труда лучших рабочих тт. 
Злоказова и Емандыкова. Овладев 
передовыми методами, токари по
высили выработку на обработке 
ряда изделий до двадцати про
центов.

Сейчас трудящиеся цеха несут 
предсъездовскую вахту. Пере
смотрев ранее принятые обяза
тельства, они дали слово к деся
тому декабря выполнить пяти
летний план. Чтобы еще выше 
поднять производительность тру
да, коллектив осуществляет ряд 
ценных мероприятий: В частно
сти, устанавливаются магистрали 
для охлаждения токарных стан
ков, осваивается вихревая нарез
ка резьбы. н. н о в и к о в .

Запомни эти цифры
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Д осрочно выполняются 
задания пятилетнего 
плана по  росту произ
водства средств произ
водства. В  диреісгнвах к 
плану на 1951— 1955 гг. 
было нам ечено увеличить 
производство средств  
производства за  пятиле
тие примерно на  80 про
центов. Н о в плане на 
1955 год, последний год  
пятилетки, предусм отре
но задан и е по производ
ству средств производст
ва в разм ере, превышаю
щем объем  производства  
1950 года на 84 процента.

П Е Р Е Д О В И К И  
С О Р Е В Н О В А Н И Я  

Соревнуясь за достойную 
встречу XX съезда КПСС, коллек
тив горного цеха Первоуральско
го рудоуправления значительно 
перекрывает производственный 
план.

Хорошо работает машинист эк
скаватора Пван Куликов. Овла
дев передовыми приемами труда 
лучшего водителя экскаватора 
Петра Токарева, он каждый день 
трудовой вахты знаменует добы
чей сверхплановой руды.

Среди машинистов станков к а 
натно-ударного бурения впереди 
идет Иван Кирпичиков. За счет 
правильного использования стан
ка он выполняет по полторы нор
мы. На бурении скважин отли
чается п Василий Рукавишников. 
За смену он перекрывает нормы 
на двадцать процентов. „

В коллективе бурильщиков 
впереди соревнующихся идет Са
вин Потеряев. В. ШОЛОХОВ.

Пятый пленум городского 
комитета партии

Из доклада секретаря ГК КПСС т. Жирнова
18 августа состоялся очеред

ной пятый пленум ГК КПСС. Док
лад «Об итогах июльского Плену
ма ЦК КПСС и задачах городской 
партийной организации» сделал 
секретарь горкома КПСС тов. 
Жирнов В. Н. Он отметил, что 
июльский Пленум ЦК КПСС 
явился большим событием в жиз
ни нашей партии и всего совет
ского народа.

В результате повышения уров
ня хозяйственного и партийного 
руководства, широкого социали
стического соревнования и улуч
шения массово-политической ра
боты почти все предприятия го
рода выполняют и перевыполня
ют государственные планы. Про
мышленность города справилась 
с планом по выпуску валовой 
продукции за 7 месяцев текущего 
года. По сравнению с соответст-ч 
вующим периодом прошлого года 
объем продукции увеличился за 
семь месяцев на 11 процентов. 
Коллектив Рудоуправления до
срочно завершил выполнение 
плана пятилетки по валовой про
дукции.

Значительные успехи достиг
нуты по росту производительно
сти труда, повышению качества 
и снижению себестоимости про
дукции, улучшению всех техни
ко-экономических показателей п 
освоению новых видов продук
ции, по улучшению культурно- 
бытовых условий трудящихся.

Тов. Жирнов приводит приме
ры, говорящие о том, что в ряде 
предприятий медленно внедряют
ся в производство достижения 
науки и техники, низок уровень 
механизации и автоматизации 
производственных процессов. Все 
еще медленно идет освоение пе
редовой технологии, тормозящее 
рост производства. На таком пе
редовом предприятии, как Ново
трубный завод нет комплексно- 
автоматизированных прокатных 
станов. В волочильных цехах су
ществуют еще устаревшие кулач
ково-правильные станы, тогда 
как наша промышленность давно 
выпускает станы роликового ти
па, которые резко облегчают труд 
рабочих, дают высокую произво
дительность и улучшают каче
ство продукции.

Покраска и погрузка баллонов 
в цехе Л? 2 производится ис
ключительно вручную. Многие 
операции работ на станах надо 
бы давно механизировать или ав
томатизировать, но они выполня
ются вручную, с затратой боль
шого труда и малой производи
тельностью.

На Старотрубном заводе край
не медленно ведутся работы по 
реконструкции. Многие заводы, 
применив кислород, сократили 
продолжительность плавки и зна
чительно увеличили выплавку

стали. У нас тт. Полуян, Грин
берг и Варшавчик никак не хо
тят это новое применять. Попы
тались, —  не вышло, бросили и 
создают мнение, что это новшест
во нецелесообразно внедрять, 
много забот.

На Динасовом заводе медленно 
осуществляется перевод периоди
ческих печей с твердого топлива 
на газовое отопление, медленно 
внедряется при кладке с в о д о б  и  

стен периодических печей легко
весный динасовый кирпич.

На Хромпиковом заводе много 
ручного тяжелого труда. В цехе 
А: 3 работы от погрузки сырья 
до уборки готовой продукции 
производятся вручную. Не вне
дряется в производство разрабо
танная Уральским политехниче
ским институтом технология 
по использованию бисульфата 
для травки щелоков. Продолжает 
оставаться низкое использование 
сырья —  70— 72 процента.

Погрузочно*разгрузочные и ре
монтные работы на большинстве 
предприятий не механизированы.

Устранение имеющихся недо
статков и дальнейшая механиза
ция и автоматизация производст
венных процессов, совершенст
вование технологии производства 
явятся мощным резервом даль
нейшего технического прог
ресса.

Говоря о строительных органи
зациях, докладчик указывает на 
то, что за последнее время -осу
ществлено ряд мероприятий по 
расширению производства строи
тельных материалов. Вместе с 
тем на стройках имеет место мно
го недостатков в механизации 
трудоемких работ, организации 
труда и т. д. Необходимо в бли
жайшие год —  два производство 
конструкций и деталей из желе
зобетона увеличить в 4*— 5 раз.

Надо широко привлекать науч
ные учреждения и институ
ты в помощь производству для 
осуществления дальнейшего тех
нического прогресса.

Большое место в докладе уде
лено вопросу о росте производи
тельности труда, как важного ре
зерва дальнейшего подъема про
мышленности. За  4 года и 7 ме
сяцев производительность труда 
возросла на 58 процентов, и пред
приятия города выполняют зада
ния по этому важному показате
лю. Но авторемзавод, хлебокомби
нат, строительные организации, 
горпромкомбинат, артель имени 
Тельмана не справились с зада
нием по повышению производи
тельности труда.

Еще много шумихи и форма
лизма в деле распространения пе
редового опыта по использованию 
техники, передовой технологии и

(Окончание на 2 стр .).



Пятый пленум городского комитета партии
Из доклада секретаря ГК КПСС т. Ж ирнова

(Окончание. Начало на 1 стр.).

организации труда. На Новотруб
ном, Динасовом, Хромпиковом за
водах, в управлении треста 
У р а лт я жт руб строй составляются 
хорошие планы но распростране
нию передового опыта, но они 
систематически не выполняются, 
а главные инженеры предприя
тий тт. Сизов, Рублев, Фурманов 
стоят в стороне от этого важно
го дела. На Динасовом заводе, 
например, не выполнены работы 
по распространению передового 
метода садчиков в первом и вто
ром цехах, лучших бегунщиков 
смесительных бегунов и т. д. На 
Хромпиковом заводе за 7 месяцев 
проведено только две школы по 
распространению опыта.

Надо широко организовать пе
редачу опыта новаторов произ
водства и поставить дело так, 
чтобы передовики. производства, 
особенно основных профессий, 
могли рассказать о лучших прие
мах труда другим рабочим непо
средственно на рабочей месте в 
цехе.

Большое значение для дости
жения высокой производительно
сти труда имеет уровень техниче
ской подготовки и образование 
рабочих. На заводах города про
ведена в этом деле большая ра
бота. Однако охват работающих и 
качество учебы отстает от тех
нического роста предприятий. Ка
бинеты технического обучения 
на Динасовом, Старотрубном, 
Хромпиковом заводах, в Рудоуп
равлении, авторемонтном заводе, 
в цехах Л!Ш 2, 3, 4 Новотруб
ного завода не организованы или 
организованы неудовлетвори
тельно.

Необходимо распространить 
опыт организации учебы рабо
тающих и организацию техниче
ских кабинетов первого, пятого 
и железнодорожного цехов Ново
трубного завода.

Далее тов. Жирнов в своем до
кладе останавливается на вопро
сах состояния нормирования тру
да, производственной и трудовой 
дисциплины.

Многие хозяйственные руково
дители забывают, что государст
венный план является законом 
для каждого предприятия. В ию
ле ухудшили работу и не обес
печили выполнение плана 
Старотрубный и Динасовый за
воды, артель «Урал», гортоп, 
типография, завод холодного ас
фальта и авторемонтный, хлебо
комбинат, горпромкомбинат, ар
тель имени Тельмана, строитель
ные организации. Партийные ор
ганизации предприятий не ведут 
настойчивой борьбы за выпол
нение плана.

Большим недостатком в работе 
предприятий является неритмич
ная работа, неравномерный вы
пуск продукции. О какой рит
мичности может идти речь, если 
на авторемонтном заводе, заводе 
отопительных агрегатов выпуска
ется в III декаде до 60 процен
тов продукции месячного плана. 
Сдача -готовой продукции нерит
мично производится в цехах 
MENS 1, 4, 5 Новотрубного и Ста
ротрубном заводах.

Задача состоит в том, чтобы 
устранить причину неритмично
сти, которая заключается в не
равномерном материально-техни
ческом снабжении, в создании

нормальных запасов незавер
шенного производства.

Докладчик далее останавлива
ется на вопросах подъема уров
ня партийно-политической рабо
ты в коллективах, улучшения 
партийного руководства промыш
ленностью, повышения роли ком
сомольских и профсоюзных орга
низаций в хозяйственном строи
тельстве. Несмотря на проведен
ную большую работу в массах, 
партийно-политическая работа, 
уровень руководства промышлен
ностью не отвечает современным 
требованиям. Первичные органи
зации, бюро ГК КПСС, его се
кретари тт. Жирнов, Голышко, 
Бранчукова и в первую очередь 
промышленно-транспортный от
дел (заведующий тов. Тарарин) 
неконкретно, недостаточно осу
ществляют руководство промыш
ленностью.

Задача первичных парторгани
заций и ГК КПСС состоит в том, 
чтобы усилить руководство про
мышленностью, добиваться кон
кретных результатов работы 
предприятий и обеспечить вы
полнение государственного плана 
не только по валовой продукции, 
но и по ассортименту.

Необходимо повысить уровень 
организационно - партийной и 
партийно-политической работы и 
усиление контроля над хозяйст
венной деятельностью, чтобы в 
городе не было ни одного цеха, 
участка, смены, предприятия или 
организации, не выполняющих 
государственного задания.

... Важной текущей задачей, 
которую поставил июльский Пле
нум ЦК КПСС, —  является 
образцовое проведение ухода за 
посевами и уборки урожая, до
срочное выполнение плана госу
дарственных заготовок и закупки 
сельскохозяйственных продуктов.

Наряду "с некоторым улучшени
ем работы подсобных хозяйств го
рода, в их деятельности имеют 
место крупные недостатки. В і 
большинстве подсобных хозяйств 
неудовлетворительно организова
на работа по выполнению разра
ботанных и утвержденных меро
приятий по увеличению произ
водства зерна, мяса, молока, кар
тофеля, овощей и других сельско
хозяйственных продуктов. Ни по 
одной культуре не выполнило 
план сева подсобное хозяйство 
Уралтяжтрубстроя. Уход за посе
вами почти во всех хозяйствах 
организован неудовлетворитель
но. При посадке кукурузы не бы
ли- выполнены агротехнические 
мероприятия-. Неудовлетворитель
но развертываются работы по 
уборке урожая, строительству со
оружений.

На предприятиях города раз
вертывается соревнование в честь 
XX съезда КПСС. Долг партий
ных, советских, профсоюзных, 
комсомольских организаций и хо
зяйственных руководителей —  
на деле возглавить это соревнова
ние.

Настойчиво поддерживать все 
новое, передовое и прогрессивное, 
решительно устранять любое 
проявление косности, самоуспо
коенности и зазнайства. На всех 
участках производства надо ши
ре развернуть критику и само
критику недостатков в работе. 
Обеспечить досрочное выполнение 
плана текущего года и обяза
тельств каждым коллективом 
предприятий и организаций.

Из выступлений в прениях
Каждый из двенадцати; вы

ступавших подчеркивал, что тру
дящиеся города единодушно одоб
ряют решения июльского Плену
ма ЦК КПСС, развертывают со
ревнование за достойную встречу 
XX съезда КПСС.

Директор Динасового завода 
тов. Губко охарактеризовал дея
тельность предприятия. План се
ми месяцев выполнен на 101,1 
процента, выдано более 2 тысяч 
тонн огнеупоров дополнительно к 
заданию, потери от брака сниже
ны на 37 процентов, достигнута 
экономия топлива, электроэнер
гии. Но успехи вскружили голо
ву ряда руководителей, появи
лись элементы зазпайетва и пред
приятие в июле не справилось с 
планом, не выполнило задание по 
снижению себестоимости. Решая 
вопросы технического прогресса, 
ослабили работу с массами. Пони
зилось чувство ответственности у 
среднего командного состава за 
порученное дело.

Партийная организация, адми
нистрация Динасового завода 
принимают меры по устране
нию недостатков, по дальнейше
му росту производительности 
труда, достижению лучших тех
нико-экономических показателей, 
намечены организационно-техни
ческие мероприятия. Тов. Губко 
говорит о. необходимости ходатай
ства перед вышестоящими орга
низациями о выделении заводу 
мощных прессов, об оконча
нии в этом году строительства 
клуба, начале работ по строи
тельству больничного городка, 
школы.

Несмотря на проделанную 
работу по претворению в 
жизнь решений июльского Пле
нума ЦК, парторганизация Хром
пикового завода имеет еще недо
статки. Парторганизация .еще не 
добилась того, чтобы все инже
нерно-технические работники 
участвовали в совершенствовании 
технологии,-—говорит секретарь 
партбюро тов. Нарбутовских. —  
Еще подавляющая часть ИТР 
стоит в стороне от этого вопроса. 
По технико-экономическим пока
зателям мы не достигли того, че
го от нас требует партия. За по
следнее время не усилили, а нао
борот в какой-то степени расте
ряли связи с научно-исследова
тельскими учреждениями.

Я не вижу, чтобы горком пар
тии, бюро перестроились в соот
ветствии с решением Пленума 
ЦК по руководству промышлен
ностью, —  продолжая, говорил 
тов. Нарбутовских. —  Секретари, 
заведующие отделами, инструкто
ры чрезвычайно редкие гости -на 
заводах. У нас, например, в те
чение года тов. Голышко ни разу 
не был в цехах. То лее можно 
сказать о тт. Тимошине, Ягут- 
кине.

Пора ГК. партии приблизиться 
к первичным организациям, ква
лифицированно проанализировать 
работу бюро, парторганизации, 
правильно ли, например, разреша
ется ими вопрос о контроле за 
хозяйственной деятельностью.

Главный инженер Новотрубно
го завода тов. Звягинцев, рас
сказав хозяйственной деятель
ности предприятия, доложил о 
мероприятиях по дальнейшему 
росту производства, разрешению 
технического прогресса.

—  Наши болезни характерны 
для всех, —  заявляет секретарь 
парткома Новотрубного завода 
тов. Кошечкин. —  При обсужде
нии письма ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР было принято 
много предложений. Разложили 
их по полкам, а как они выпол
няются? Контроля-то и нет. Мы 
столкнулись с таким фактом. 
Часть предложений приняла для 
выполнения дирекция, другую—  
в цехах, а что с теми, которые 
ни там и ни тут не приняты?

‘Тов. Кошечкин указывает на 
необходимость осуществления 
контроля за выполнением плана 
оргтехмероприятий. На заводе 
проведено свыше 1500 производ
ственных совещаний. А чем же 
они занимались? В большинстве 
случаев разрешали одни и те же 
вопросы.

—  Наш город —  индустриаль
ный, —  заявляет далее тов. Ко
шечкин. —  Казалось бы, и в 
горкоме промышленный отдел 
должен быть ведущим. Но не 
поймешь, кто же руководит про
мышленностью, ибо со всеми во
просами идут к  первому секре
тарю. Промышленно-транспорт
ный отдел превратился в прида
ток орготдела. Инструкторы за
нимаются разбором заявлений и 
писем, мало занимаются промыш
ленностью.

На бюро ГК мы слушали об
щие вопросы. А промышленно- 
транспортный отдел тонко не 
подходит к вопросам. О новой 
технике и передовой технологии 
и другие вопросы на бюро не ста
вятся.

Заместитель председателя ис
полкома горсовета тов. Злоказов 
посвящает свое выступление ра
боте местной промышленности. 
Несмотря на ірост выпуска ряда 
изделий ширпотреба и общее вы
полнение плана, в местной про
мышленности все еще слаба ор
ганизация труда, отсутствует ме
ханизация, плохое снабжение ма
териалами, сырьем. Только ар
тель «Урал» из-за отсутствия 
кряжа недодала в этом году свы
ше 11 тысяч пар лыж. В швей
ном цехе горпромкомбината име
ется лишь пять машин, а работа
ет в цехе около 80 человек. 
Областные организации плохо за
нимаются материально-техниче
ским обеспечением местной про
мышленности города. Горком пар
тии слабо помогает горсовету в 
укреплении партийных организа
ций предприятий местной про
мышленности и подборе кадров.

О необходимости улучшения 
снабжения материалами говорил 
и секретарь парторганизации ар
тели «Урал» тов. Волгин.

Секретарь ГК ВЛКСМ тов. Ле- 
канов рассказал об участии ком
сомольцев, молодежи в хозяйст
венном строительстве. На Ново
трубном заводе комсомольцы яви
лись организаторами проведения 
ночных рейдов по проверке со
стояния культуры на производст
ве. Организованы контрольно- 
комсомольские посты. Комсомол 
города много направил из своих 
рядов на строительство Куйбы
шевской ГЭС, на целинные зем
ли, в подсобные хозяйства го
рода.

Но как партийные организа
ции, хозяйственники поддержи

вают инициативу комсомола? —  
Горком комсомола проявил ини
циативу по строительству круп
нопанельного завода силами мо
лодежи. Послали туда более 200 
человек. Но там было много недо
статков в организации труда, 
часто отсутствовали материа
лы, другие непорядки. Мы би
лись, бились и нас не под
держали. Молодежь потекла с за
вода и теперь осталось лишь 17 
человек. Секретари ГК тт. Жир
нов и Голышко по одному разу 
были на этом заводе. В горкоме 
партии мало интересуются луж-., 
дами молодежи. Неправильно по
ступает тов. Бранчукова, которая 
пытается опекать комсомол.

Много недостатков в организа
ции контрольных постов. Но из 
хозяйственников никто не под
скажет молодежи на главные 
узловые вопросы.

ГК ВЛКСМ намечает мероприя
тие по участию комсомольцев в 
хозяйственном строительстве. Мы 
намерены привлечь каждого мо
лодого специалиста в рационали
заторскую работу, провести об
щественный смотр по организа
ции технической учебы молоде
жи. Организуем школу для ком
сомольского актива по изучению 
конкретной экономики.

Выступившая в прениях на
чальник ОРСа Динасового завода 
тов. Надольская вносит предло
жение об организации агросовета 
в городе, который смог бы ре
шать перспективные вопросы, об 
организации обмена опытом рабо
ты передовиков подсобных хо
зяйств. Тов. Надольская крити
кует сельхозотдел горсовета, ко
торый работает по-старинке.

Зам. зав. отделом пропаганды 
и агитации ГК КПСС тов. Абра
мов останавливается на вопросе 
необходимости улучшения агита
ционной работы, доведения до 
каждого трудящегося решений 
июльского Пленума ЦК КПСС.

В прениях по докладу приняли 
участие начальник управления 
треста Уралтяжтрубстром тов. 
Левитекий, директор Старотруб
ного завода тов. Полуян, глав
ный инженер Хромпикового за
вода тов. Рублев.

Пленум принял развернутое 
постановление, направленное на 
претворение в жизнь решений 
июльского Пленума ЦК КПСС.

* « *
На пленуме был обсужден ор

ганизационный вопрос. Решено
1— 2 октября провести X II 'го 
родскую партийную конференцию 
с повесткой дня:

1. Отчет о работе горкома 
КПСС (докладчик . секретарь ГК 
КПСС тов. Жирнов В. Н.).

2. Отчет о работе ревизионной 
комиссии.

3. Выборы руководящих пар
тийных органов: .

а) горкома КПСС,
б) ревизионной комиссии.

4. Выборы делегатов на обла
стную партийную конференцию.

Установлены нормы представи
тельства на XII городскую пар
тийную конференцию от 5 чле
нов КПСС —  I делегат с правом 
решающего голоса и от 5 канди
датов в члены —  1 делегат с 
правом совещательного голоса.



Одной из лучших производ
ственниц швейной фабрики счи
тается мотористка Мария Сер- 
кова. Как опытная швея, она 
часто замещ ает мастера, ус
пешно выполняет задания.

НА СНИМКЕ: мотористка
Мария СЕРКОВА.

НА ПРЕДПРИЯТИЯХ МЕСТНОЙ 
И КООПЕРАТИВНОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ

В А Ж Н Ы Й  ЗА К А З 
В начале августа правление 

артели имени Тельмана получи
ло заказ изготовить полторы ты
сячи костюмов для механизато
ров целинных земель. Выполне
ние почетного заказа было пору
чено коллективу мастерской № 4.

Горячо взялись работницы 
за дело. Особенно успешно тру
дится бригада Анны Шестако
вой. Каждый День она изготов
ляет по 5— 7 костюмов сверх 
нормы. По два задания выполня
ют швеи Анна Ахунова и Асия 
Запольева. За короткое время 
на склад мастерской поступило 
восемьсот готовых костюмов. 
Швейницы решили к концу ав
густа выполнить весь заказ.

А. ДЕМ И Д О В.

М О Л О Д Ы Е  
Д Е Р Е В О О Б Д Е Л О Ч Н И К И

В цехах горпромкомбината ра
ботает много молодых рабочих, 
прошедших обучение у лучших 
столяров и рамщиков. Не опыт
ным пришел на лесопилку Ва
силий Колупаев. Работая подруч
ным рамщика, он быстро освоил 
агрегат, научился технике на
стройки лесопилки. Сейчас Ко- 
лупаеа уже опытный рамщик. 
Руководимая им бригада —  одна 
из передовых.

Учеником в столярный цех 
пришел Евгений Нефедов. Под 
руководством опытного учителя 
Евгения Халдина он научился 
хорошо точить инструмент, овла
дел мастерством столярного и 
деревообделочного производства. 
Прошло шесть месяцев, и те
перь Нефедов —  столяр третьего 
разряда. Вместе с другими моло
дыми мебельщиками он успешно 
выполняет нормы на сборке ко
модов, гардеробов и других сто
лярных изделий.

Ф. ЕРМ ИШ КИН.

НОВЫЕ МЕТОДЫ 
РЕМОНТА ОБУВИ

До примеру передовых пред
приятий области мастерские ар
тели «Первое Мая»' освоили кле
евой метод ремонта кожаной обу
ви. Коллектив цеха Л; 1, руко
водимый тов. Чернышовым, за
дания выполняет на 120— 130 
процентов. Новый способ работы 
поднял производительность тру
да нр 30— 40 процентов, улуч
шил качество ремонта и повы
сил заработки рабочих.

А. ПАНФИЛОВ.

РЕПОРТАЖ 
О СОВЕТСКИХ БУДН ЯХ Рачительные хозяева

«Муфелыцики и размоль
щики! Помните, что потеря 
только ОД процента распыла 
приводит к недодаче 1000 
килограммов хромпика в ме
сяц» —  такой плакат кра
суется на видном месте в му
фельном отделении пятого це
ха Хромпикового завода. По
добного рода призывы можно 
встретить во всех других от
делениях цеха.

Сложен и многообразен 
технологический процесс це
ха. И если отнестись к делу 
спустя рукава, то найдется 
много лазеек, через которые 
основной продукт может про
сто «уйти», и цех недодаст 
стране сотни килограммов 
ценной продукции. Хорошо 
зная эти уязвимые места, 
хромпиковцы преграждают 
путь к потерям и тем самым 
добицаются значительной эко
номии сырья и материалов.

Возьмем, к примеру, про
мывку хрома. Здесь можно 
много потерять основного про
дукта при спуске промывных 
вод в канализацию. Хромпи
ковцы хорошо знают, что ес
ли воды будут содержать в 
себе до трех процентов хрома, 
то этим цех нанесет убыток 
государству не менее ста 
восьмидесяти рублей в сутки. 
П, наоборот, если содержание 
хрома в щомывных водах 
снизить хотя бы до одного 
процента, то только за этот 
счет цех сэкономит государ

ству в сутки не менее шести
десяти рублей.

Понимая это, рачительные 
хозяева делают все, чтобы 
снизить потери хрома в про
мывных водах. Они, напри
мер, под уварочными котлами 
установили ловушки, в кото
рых задерживают основной 
продукт.

Хозяйский подход к произ
водству позволяет цеховому 
коллективу успешно справ
ляться со своими социалисти

ческими обязательствами. 9а 
семь месяцев хромпиковцы за 
счет экономного расходования 
сырья и материалов сберегли 
государству свыше ста девя
носто тысяч рублей.

Сейчас труженики цеха, не 
снижая темпов борьбы за эко
номию, соревнуются за достой
ную встречу XX съезда пар
тии. Первая половина авгу- 
.ста здесь ознаменована новы
ми трудовыми успехами.

Вот, например, коллектив 
начальника смены Николая 
Шурганова (старший рабо
чий Галей Исламов). Семнад
цатидневный план он выпол

нил на сто десять процентов. 
Здесь по. праву передовым счи
тается аппаратчик Рахват 
Хайдаров. Он обязался в дни 
предсъездовской вахты выпол
нять нормы выработки не ме
нее, как на сто двадцать про
центов. Строго соблюдая тех
нологический режим, Хайда
ров выпускает продукцию хо

рошего качества, нормы вы
полняет на сто пятьдесят про
центов.

Прокаленная масса счита
ется хорошей тогда, когда она 
имеет в себе девяносто де
вять процентов окиси хрома и 
одну десятую процента угле
рода. Понимая это, прокалоч- 
ник Газизяа Гималегдинов не 
снижает заданных показате
лей. За смену он выполняет до 
полутора норм.

С честью несет трудовую 
вахту смена Виталия Орехова 
(старший рабочий Хамат Са
фин). Она не только имеет 
высокую выработку, но и. хо
рошие качественные показате
ли. Успеху смены способству

ет четкая работа старшего 
аппаратчика Адама Водчиса, 
прокалочника Александра Ива
нова и других. Как правило, 
они значительно перевыполня
ют нормы, повышают содержа
ние окиси хрома в пульте, 

снижают наличие углерода.
В передовых рядах идет и 

коллектив начальника смены 
Николая Горбунова (старший 
рабочий Александр Федотов). 
Успешно выполняя производ
ственный план, она повышает 
качественные показатели. 
Здесь успешно несут вахту 
старший аппаратчик Нигам 
Мухотьяров, прокалочник Ка
рам Валпулин и многие дру
гие.

А. СКОРНЯКОВ,
М. ЧУВАШОВ.

Новые предложения
Решения июльского Пленума тов. Глушков предложил изго-

ЦК КПСС вызвали у рабочих, 
мастеров и инженерно-техниче
ских работников Уралтяжтруб
строя интерес к новаторской 
деятельности, мобилизовали их 
на изыскание новых ре
зервов производства. Об этом 
наглядно свидетельствует увели
чивающийся поток рационали
заторских предложений, рост чи
сла рядов новаторов производ
ства. Только в первой половине 
августа поступило более двадца
ти различных предложений.

Раньше железобетонные пли
ты для перекрытий изготовля
лись без фасок. При нанесении 
на них раствора трудно было за
делывать швы. Мастер жилстроя

товлять плиты с фаскамп. Это 
намного улучшит качество за
делки стыков плпт раствором. 
Он же советует делать сборными 
головки дымовых труб.

Карбюраторщпк автогаража 
тов. Беляев озабочен тем, что 
в цехе термической обработки 
деталей большая загазованность. 
Чтобы улучшить условия труда 
термистов, он предложил устано
вить там вентиляционную систе
му. На днях тов. Беляев внес 
второе предложение по устройст
ву форсунки распылителя.

Творчески трудится в авто
гараже слесарь тов. Кожуха- 
ренко. Недавно он разработал

технологию реставрации задней 
покрышки компрессора.

На строительных участках 
с каждым месяцем возрастает 
потребность в железобетонных 
изделиях. Чтобы повысить их 
производство, директор завода 
железобетонных изделий тов. 
Камнев предложил установить 
дополнительно к существующим 
еще две пропарочных камеры, 
не увеличивая производственную 
площадь завода.

Ценные предложения, нап
равленные на улучшение гр н:- 
водства строительных работ, по
дали механик завода железобе
тонных изделий тов. "Батов, бри
гадир арматурщиков тов. Скороч- 
кин и- другие. П. Ж О Л У ДЕ В .

В этом году Куйбышевская ГЭС 
даст первый промышленный ток. 
Сейчас день и ночь кипит работа  
на пусковых объектах. Одновре
менно монтируются пять мощных 
гидроагрегатов.

НА СНИМКЕ: первые секции
здания ГЭС, где монтируются гид
роагрегаты.

Письмо в редакцию
ЗАБОТЯТСЯ О БЫТЕ 

М О Л О Д Е Ж И
В общежитии Лі 8 Новотруб

ного завода живут в основном 
молодые рабочие второго и треть
его цехов. Парторги этих цехов 
тт. Богданов и Трифонов, комс
орг третьего цеха тов. Коноп
лев —  частые гости в общежи
тия.

Агитаторы нередко провидят 
здесь беседы. Так, недавно тов. 
Кац рассказал молодым рабочим 
об итогах Женевского Совеща
ния Глав правительств четырех 
держав; тов. Панус выступил с 
беседой о рационализации н изо
бретательстве. Для оформления 
красного уголка выделен худож
ник. Недавно приобретен проиг
рыватель, имеются пластинки.

Молодые рабочие интересно 
проводят свой досуг.

ЧЕРНЫШ  — воспитатель, 
ПОПОВ, ПЛОТНИКОВ, 

БЫ ЗО В, ОКУЛОВ, ВОЖ АЕВ, 
— жильцы общежития.

І І з  опыта новаторов промышленности

Лучше использовать оборудование
Мастер печного отделения 

серно-кислотного цеха (В о
скресенский химический комби- j 
нат имени В. В. Куйбышева) I 
П. И. Кривошейкин, глубоко 
изучив процесс обж ига серного ; 
колчедана, разработал систе- : 
му передовых приемов работы : 
на колчеданных печах. Это да- ! 
ло возможность значительно 
повысить интенсивность работы  
печей и снизить потери серы с ; 
огарком.

Печники бригады тов. Криво- : 
шейкина тщательно наблюдают і 
за равномерной загрузкой печи 
колчеданом и регулярно—два 
раза в смену —  удаляю т кор- j 
ку, образующ уюся его спекани- | 
ем, при помощи специального 
приспособления.

Применение этих приемов 
помогло бригаде в 1954 году 
сэкономить около тысячи тонн 
колчедана. Некоторые заводы, 
использовав методы, предло
женные тов. Кришшіейкнным, 
в 1954 году дополнительно вы
работали десятки тысяч тонн

серной кислоты, что равносиль
но вводу в эксплуатацию ново
го завода.

Не останавливаясь на д о 
стигнутом, П. И. Кривошейкин

в содруж естве с инженерно-тех
ническими работниками комби
ната решил реконструировать 
печь. Печь имеегг семь сводов, 
на которых и происходит горе
ние колчедана. Проделав в сво
д а х  специальные отверстия, 
мастер добился того, что часть 
колчедана стала просыпаться 
через эти отверстия со второго 
свода на пятый и сгорать на 
лету. Это позволило увеличить 
загрузку печей и сжигать кол
чедана больше за то ж е самое  
время.

Описанные приемы в сочета
нии с реконструкцией печей по
зволили печникам бригады тс®. 
Кривошейкнна добиться в этом  
году нового повышения произ
водительности труда и сниж е
ния содержания серы в огэр- 
ках.

НА СНИМКЕ: мастер П. И. 
К РИ ВО Ш ЕЯК И Н  у печи для  
обж ига серного колчедана.

Фото Л. Д оре некого.
Фотохроника ТАСС.

НАМ ОТВЕЧАЮТ

В письме тов. Еобута «Эконо
мят рубли, теряют тысячи»,
опубликованном в нашей газета 
12 нюля, говорилось о том, что 
по вине руководителей Хромпи
кового завода кальцинирован
ная сода, поступившая во вто
рой цех, была выгружена на от
крытую площадку, в результате 
чего она портилась.

Как сообщил в редакцию ис
полняющий обязанности главно
го инженера завода тов. Соро
кин, руководители предприятия 
добиваются включения в титуль
ный список капитального стро
ительства на 1956 год содового 
склада необходимой емкости.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ППСЕМ

В редакцию нашей газеты по
ступило письмо тт. Костяева п 
Маркова, в котором рассказыва
лось о волоките с ремонтом под
собных помещений в их квар
тире.

Копня этого письма была на
правлена в жилищно-коммуналь
ный отдел Новотрубного завода. 
Начальник этого отдела тов. Баев 
сообщил, что претензии авторов 
письма справедливы. Ремонтные 
работы будут проведены в сен
тябре.



НОВЫЙ ВКЛАД СОВЕТСКОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА В ДЕЛО МИРА

В конце прошлой недели было 
опубликовано сообщение ТАіСС о 
решении Советского правитель
ства сократить к  15 декабря 
1955 года численность вооружен
ных сил ССОР на 640 тысяч че
ловек. Это решение, как указы
валось в сообщении ТАСС, при
нято Советским правительством в 
целях дальнейшего ослабления 
международной напряженности и 
установления доверия, между го
сударствами.

Многочисленные зарубежные 
отклики свидетельствуют о том, 
что новое решение Советского 
правительства повсеместно вос
принято с одобрением. Обществен
ность всех стран справедливо 
расценивает его как еще одно 
практическое доказательство ис
креннего стремления Советского 
Союза к мирному сосуществова
нию. Французская газета «Монд», 
говоря о «новом проявлении доб
рой воли Москвы, в частности, 
пишет: «Даже военные эксперты 
Вашингтона не оспаривают зна
чения этого вклада в усилия, ко
торые предпринимаются в на
стоящее время в области разору
жения». Другая французская га
зета —  «Либерасьон» призывает 
французское правительство по
следовать примеру Советского Со
юза и сократить свои вооружен
ные силы. С таким же призывом 
выступила" английская газета 
«Ньюс Кроникл». «В свете этих 
действий Советского Союза, —  
пишет газета, —  необходимо пе
ресмотреть и английские пробле
мы». Подобную. же точку зрения 
высказал американский сенатор 
Эллендер, заявивший: «Мы долж
ны пойти навстречу русским».

Однако некоторые иностранные 
круги, упорно сопротивляясь ос
лаблению международной напря
женности и цепляясь за обанкро
тившуюся политику «с позиции 
силы», пытаются набросить тень 
на решение Советского правитель
ства и умалить его значение. Та
кие выступления предпринимают
ся представителями определенных 
кругов для того, чтобы оправдать 
их нежелание прекратить гонку 
вооружений и положить конец 
«холодной войне». Но влияние 
таких кругов заметно слабеет по 
мере того, как все большее число 
людей убеждается в пагубности 
«политики силы» и требует со
трудничества в интересах мира

всех государств, без различия их 
общественного строя.

Ярким показателем настроений 
народов являются опубликован
ные на днях первые сведения о 
сборе подписей под Обращением 
Всемирного Совета Мира против 
подготовки атомной войны, при
нятым в Вене в январе этого го
да. За истекшие семь месяцев 
под этим Обращением поставили 
свои подписи около 656 миллио
нов человек, то-есть гораздо 
больше, чем под Стокгольмским 
воззванием о запрещении атом
ной бомбы и под Обращением 
Всемирного Совета Мира о Пакте 
Мира. Большой успех кампании 
сбора подписей под Обращением 
против подготовки атомной войны 
говорит об усилении стремления 
народов к миру, об их решимости 
добиться дальнейшего ослабления 
международной напряженности.

Той же цели служит решение 
Советского правительства о со
кращении вооруженных сил. 
Учитывая это мировая общест
венность рассматривает решение 
Советского правительства, как но
вый важный вклад в дело мира.

СЛАВНАЯ ГОДОВЩИНА
С большим подъемом отпразд

новал 15 августа корейский на
род и все миролюбивые народы 
10-детие освобождения Кореи от 
иноземных захватчиков. Корей
ский народ был освобожден Со
ветской Армией от і японского 
владычества. Для участия в 
празднике в столицу Корейской 
Народно-Демократической Рес
публики прибыли правительст
венные делегации Советского Со
юза во главе с' секретарем ЦК 
КПСС А. Б. Аристовым и Китай
ской Народной Республики во 
главе с заместителем председате
ля КНР Чжу Дэ.

Славную годовщину трудящие
ся Корейской Народно-Демокра
тической Республики встретили 
крупными успехами. Преодолевая 
под руководством Трудовой пар
тии большие трудности, связан
ные с тяжелыми последствиями 
недавней трепетней отечествен
ной освободительной войны ко
рейский народ при помощи Со
ветского Союза, Китайской На
родной Республики и других 
стран народной демократии ус
пешно выполняет план после
военного восстановления и раз
вития народного хозяйства. 
Объем промышленного производ
ства уже превысил довоенный 
уровень. ЗаІ два года после пере

мирия в республике заново по
строено, восстановлено или рас
ширено 290 крупных и средних 
промышленных предприятий. Ва
ловая продукция государственной 
и кооперативной промышленности 
в первой половине текущего года 
возросла по сравнению с таким 
же периодом .1953 года в 2,5 ра
за. Значительно двинулось впе
ред и сельское хозяйство: расши
рены площади пахотных земель, 
введено в строй большое число 
восстановленных и вновь постро
енных оросительных каналов, 
водохранилищ, плотин. Быстрыми 
темпами идет механизация сель
ского хозяйства на базе машин
но-прокатных станций. В дерев
не растет число сельскохозяйст
венных кооперативов, уже объеди
нивших на добровольных нача
лах около 44 процентов всех 
крестьянских дворов Корейской 
Народно-Демократической Респу
блики. Подъем народного хозяй
ства сопровождается повышением 
благосостояния корейского наро
да, дальнейшим расцветом его 
культуры.

Совершенно иное положение 
наблюдается в Южной Корее, где 
хозяйничает клика Ли Сын Мана. 
При крайнем упадке экономики 
Южной Кореи и полуголодном 
существовании подавляющей ча
сти ее населения Ли Сын Ман 
расходует свыше 70 процентов 
годового бюджета на военные це
ли, т. е. на подготовку новой 
войны в Корее. За последние де
вять лет в Южной Корее, по при
знанию самого Ли Сын Мана, не 
построено ни одного промышлен
ного предприятия. Сельское хо
зяйство переживает тяжелый 
упадок и крестьянство повидает 
деревни: только осенью прошлого 
года из сельских районов Южной 
Кореи, по сообщению корейских 
газет, сбежало около 460 тысяч 
крестьян, пополнявших и без 
того большую армию безработных 
в городах.

Трудящиеся Корейской Народ
но-Демократической Республики, 
которые героически отстояли 
свою свободу и независимость и 
с воодушевлением строят свое 
народно-демократическое государ
ство, с уверенностью смотрятъ в 
будущее. Они полны решимости 
бороться за прочный мир, за 
мирное объединение и независи
мость своей родины.

В этом они встречают поддерж
ку демократической общественно
сти всего мира. И. Л А П И Ц К И Й .

ЕЙЧАС трудно су -  
дяггь, кому из ребят  

пришла в голову эта  
мысль. Н о всем она при
шлась по душ е. Сначала 
было много споров, в се
возможных п р едл ож е
ний... А потом пионеры  
14-го отрада горячо при
нялись за дело: они р е 
шили своими руками  
сделать макет пионер
ского лагеря Н овотруб
ного завода. У ж е сдела
ны >из картона макеты  
корпусов, некоторых л а 
герных построек.

...В  лагере создан кру
ж ок «Умелые руки». 
Здесь  под руководством  
Валентины А лександров
ны Анисимовой пионеры  
учатся выпиливать р а 
мочки, палочки, вы ж и
гать на дереве ввдочки.

Добрая память
К аж дом у находится  

дело по душ е. Кто лепит 
фрукты, кто мастерит из 
цветной бумаги часы, а 
увлекающиеся авиам оде
лизмом каж дую  св обод
ную мину/тку отдают м о
делям самолетов, плане
ров. Девочек привлекает 
иная работа. И з папье- 
маш е они мастерят ва
зы, клеят из картона
шкатулки, делаю т все
возможные цветы.

И с радостью дети от
даю т часы своего отдыха 
интересным заяяИЩям в 
кружке. Сколько счастья 
бывает на лице у  тех, 
кто особенно хорош о  
смастерил, удачно рас

красил! Но не только 
мастерить игрушки учат
ся ребята. З д есь  они 
учатся уваж ать труд
других людей, ценить 
его.

...С  каким удовольст
вием пионеры лагеря го
товятся к предстоящим  
праздникам песни, цве
тов, сказок. Всю подго
товку к  ним ведут сами 
ребята. И з бумаги они 
кроят всевозможны е ко
стюмы, тщательно рас
крашивают их. Кажды й  
старается *Целать свой 
наряд к ^празднику луч
ше и красивее, чем у 
других.

Много пруда, старания  
вкладываюгг старшие

Физкультура и спорт

пионеры в подготовку 
оказочного похода для  
малышей. Они йнсцениг 
руют любимые оказии 
малышей: «Репка», «Три 
медведя», «Бабуш ка Ари
на», «Красная шапочка» 
и другие, разучивают 
танцы, готовят костюмы.

С увлечением ребята 
занимались и сбором л е
карственных трав, расте
ний. Они сдали 20 ки
лограммов ромашки и 
столько ж е шиповника.

К  концу подходит пио
нерское лето. Н о оно бу 
дет всегда памятным тем 
детям, что научились 
выполнясь незатейливые 
работы, приобрели пер
вые навыки труда. Д о б 
рую память о хорош о 
проведенном отды хе уве
зут пионеры из лагеря.

ЧЕМПИОНАТ ОБЛАСТИ 
ПО ФУТБОЛУ

Позавчера на стадионе Ново
трубного завода в очередной игре 
встретились хозяева ноля й фут
болисты УАЗа. Уже на первых 
минутах в ворота гостей ново- 
трубники забили два мяча. Во 
второй половине они повторили 
этот результат и  выиграли встре
чу со счетом 4 : 0.

іВ тот же день футболисты Ди
насового завода играли в Ревде с 
местной командой и потерпели 
поражение —  1 : 2 .

КУСТОВЫЕ СОСТЯЗАНИЯ 
Начались игры областного 

первенства по футболу команд 
второй группы по кустам. От 
нашего города в состязаниях при
нимают участие футболисты

Старотрубного завода. Они уве
ренно провели встречи и одер
жали победы над командами 
г. Н. Серги, СУМЗа и Биеерти.

Старотрубники завоевали пра
во участвовать в финале на пер
венство области.

СОСТЯЗАНИЯ ПО ВОЛЕЙБОЛУ
® г. В. Пьщма прошли состя

зания по волейболу четвертого 
куста, входящие в зачет обла
стной спартакиады. Мужская ко
манда нашего города выиграла 
встречи у волейболистов гг. 
В. Пышмы и Полеівского, но по
терпела поражение от команды 
г. Дектярека. Женская коман
да одержала победу над своими 
противниками и вышла, в финал.

Редактор Н. К О РДЮ К О В.

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЗАЕМ 
РАЗВИТИЯ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА СССР (выпуск 1953 года) 

СП РАВО ЧНАЯ ТАБЛИ Ц А  
4-го тиража выигрышей, состоявшегося 14 августа 1955 года 

в гор. Кирове.
Выигрыши выпали на следующие номера серий и облигаций во всех 
разрядах займа:
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145246 43” ) 1.000 151145 35” ) 5.000 157997 1— 50 200
145382 1— 50 200 151172 05” ) 1.000 158008 1— 50 200
145408 1— 50 200 151186 11” ) 1.000 168087 1— 50 200
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1— 50
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” )Н а  остальные 49 номеров о б 
лигаций этой серии выпали выиг
рыши по 200 рублей.

Кафе-столовая № 1 О РСа Д и 
насового завода принимает зака
зы на изготовление кондитерских 
изделий по обслуживанию  семей
ных, коллективных вечеров.

К АРАБА ТО ВА Фаина Михай-_ 
ловна, прож иваю щ ая в г. П ерво
уральске, ст. Подволошная, 810 
километр, возбуж дает  судебное  
дел о  о расторжении брака с КА- 
РАБАТО ВЫ М  Евгением Акимо
вичем, проживающим в г. П ерво
уральске, ст. Подволошная, ул. 
Ж елезнодорож ная, 11. Д ел о  будет  
рассматриваться в Народном су 
де 1-го участка Первоуральска.
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